

Bundesministerium für Bildung,  
Wissenschaft und Forschung  
Minoritenplatz 5  
1010 Wien

Die Fachhochschule Salzburg nimmt zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 3624/J-NR/2020 zur Weiterleitung an das Parlament wie folgt Stellung:

Im Zuge der Corona Krise wurden erhebliche Mittel aufgewendet, um Studierenden und Lehrenden, Forschenden und dem Organisationspersonal Distance Learning, Hybrid-Learning und Home Working zu ermöglichen:

|   |                 |
|---|-----------------|
| <b>IT- und AV Ausstattung</b>                     | € 189 282       |
| Laptops, PC, Bildschirme, Drucker                 |                 |
| Software und Lizenzen                             |                 |
| Kameras, Mikrofone                                |                 |
| <b>Mehraufwand Online Datenbanken</b>             | € 82 009        |
| <b>Beratungs- und Schulungsaufwand, Sonstiges</b> | € 35 518        |
| <b>Summe COVID Mehrkosten</b>                     | <b>€306 809</b> |

Damit wurde von der Fachhochschule Salzburg der Lehr-, Praktikums- und Prüfungsbetrieb, die Forschungs- und Entwicklungsarbeit und die Organisationsarbeit der Hochschule sowohl im SS 2020 erfolgreich abgeschlossen als auch das WS 2020 plangemäß gestartet.

